



FEIERLICHE VERABSCHIEDUNG BZW. EINFÜHRUNG DES CAMERLENGO IM RAHMEN DES PATRONATSFESTES



Am 7. und 8. Dezember 2021 beging die Erzbruderschaft zur Schmerzhafte Muttergottes feierlich ihr alljährliches Patronatsfest. Dem Pontifikalamt am Fest der Unbefleckten Empfängnis Mariae stand der Erzbischof von Luxemburg und Präsident der EU-Bischöflichen Kommission COMECE Jean-Claude Kardinal Hollerich S.J. vor und schenkte der Gemeinschaft eine ergreifende Predigt. Er war bereits im Vorjahr, zusammen mit weiteren Novizen, neben anderen dem Rektor des Päpstlichen Instituts Santa Maria dell'Anima, Dr. Michael Max, in die Erzbruderschaft aufgenommen worden. Pandemiebedingt wurde jedoch erst beim diesjährigen Hochfest die Aufnahmeurkunde überreicht. Dem langjährigen Camerlengo, Cav. Aldo Parmeggiani, der aus gesundheitlichen Gründen aus dem Amt trat, wurde aufgrund seines äußerst verdienstvollen Wirkens die Ehrenmitgliedschaft verliehen. Cav. Franco Reale wurde als sein Nachfolger ins Amt eingeführt.

Das Foto zeigt von links nach rechts Camerlengo Cav. Franco Reale, Cav. Aldo Parmeggiani und Jean-Claude Kardinal Hollerich S.J.

Dr. Konrad Maria Ackermann wird ab September 2021 das Bischöfliche Sekretariat der Diözese Regensburg leiten. Bischof Dr. Rudolf Voderholzer gab seine Ernennung am 13. April bekannt. Konrad Ackermann wurde 2011 im Regensburger Dom St. Peter zum Priester geweiht und war danach als Kaplan in Oberviechtach tätig. Seit 2015 war er Mitglied und ab April 2019 Vizerektor unseres Päpstlichen Priesterkollegs am Campo Santo Teutonico. Er studierte in seiner römischen Zeit an der Pontificia Universitas Lateranensis und promovierte zum Thema „Die sacra potestas im Werk von Alfons Maria Stickler und Klaus Mörsdorf. Rechtssystematische Überlegungen zur Möglichkeit einer Mitwirkung von Laien an der kirchlichen Regierungsgewalt“. Zudem studierte er zwei Jahre am Päpstlichen Gerichtshof der Römischen Rota und wurde dort zum Prokurator ernannt. Dr. Konrad Maria Ackermann wird ab September 2021 das Bischöfliche Sekretariat der Diözese Regensburg leiten. Bischof Dr. Rudolf Voderholzer gab seine Ernennung am 13. April bekannt. Konrad Ackermann wurde 2011 im Regensburger Dom St. Peter zum Priester geweiht und war

danach als Kaplan in Oberviechtach tätig. Seit 2015 war er Mitglied und ab April 2019 Vizerektor unseres Pöpstlichen Priesterkollegs am Campo Santo Teutonico. Er studierte in seiner r6mischen Zeit an der Pontificia Universitas Lateranensis und promovierte zum Thema „Die sacra potestas im Werk von Alfons Maria Stickler und Klaus M6rdsdorf. Rechtssystematische Überlegungen zur M6glichkeit einer Mitwirkung von Laien an der kirchlichen Regierungsgewalt“. Zudem studierte er zwei Jahre am Pöpstlichen Gerichtshof der R6mischen Rota und wurde dort zum Prokurator ernannt.

